



船中チャレンジビジネス実施中!

船中では、35年目を迎える「炭焼き体験学習」を昨年度から「チャレンジビジネス」とネーミングし、職業観、勤労観を培うねらいとキャリア教育の視点から、木の切り出しから窯入れ窯出し、袋詰めといった炭づくりを行い、できた炭をどこでどのように売るかといった販売まで生徒たちの手で行っています。昨年は、6月にデンサー祭りがあり、そこで生徒たちが来場者に呼びかけ、ほぼすべての炭を売り尽くしました。

今年はコロナウィルスの影響でデンサー祭りが中止になったため、違う方法で販売を促進していく必要があります。5つの会社が設立されましたが、それぞれ社長を中心に、炭を加工したオブジェ等にしての販売を含め、販売方法を検討しているところです。地域のみなさん、是非船中の炭製品のご購入について、ご検討くださいますようお願いいたします。



沃野



竹富町立
船浦中学校
学校便り
第10号

発行責任者
校長
仲田欣五



第5回基礎力テスト

2日(木)に第5回基礎力テストを実施しました。今回は1年生が国語、2年生が数学、3年生が英語でした。結果は、期末テスト前にもかかわらず、

好ましい結果ではありませんでした。合格率は1年生が50%、2年生が40%、3年生が50%でした。不合格だった皆さん、どこでつまづいたのかをしっかりと確認し、同じミスをしないようにしていきましょう。期末テストは抜かりなく、頑張ってください!

